

## Wandern durch das „Neustädter Holz“ am 23. Januar 2008

Nachdem wir mit der 20Jahrfeier am 12. Januar das Neue Jahr begonnen hatten, fand danach die erste Monatsveranstaltung statt. Traditionsgemäß der Spaziergang durch das Neustädter Holz. Das Wetter war durchwachsen und so kamen mehr Teilnehmer als erwartet. Die Wanderung führte diesmal um den kleinen See herum. Dadurch dauerte sie auch etwas länger. Die „Kaffeetrinker“ warteten schon beunruhigt im Allercafé auf die „Wandersleut“.

Die Tortenstücke nach Wahl fielen wie gewohnt groß aus und schmeckten hervorragend. Es wurde geklönt und viel erzählt von der Jubiläumsfeier und die Bilder angesehen. Danach spielten die meisten noch eine Runde Bingo. Glücklicher Gewinner war Hans Redeke, der das erste Mal beim Bingo dabei war. Elma und Dieter Teichert